

Annet de Pierrevive, seigneur de Lésigny, qui épousa Louise de Clermont, fille de Julien de Clermont, seigneur de Tourry et de Claude de Rohan, dont il eut :

Gabriel de Pierrevive, seigneur de Lésigny, marié à Louise d'Ardres.

Estienne de Pierrevive, peut-être fils d'Antoine, premier fils de Nicolas, fut châtelain de Vaulx-lès-Anse. Il épousa, en 1573, Françoise Meynier, veuve de Constantin Dardel, marchand. On trouve, en 1569, une donation faite à Estienne de Pierrevive, châtelain de Vaulx et la Salle de Quincieux, et à sa femme, Anastasie Louat.

Les Gondi étaient de Florence. Leur généalogie a été dressée par Moreri, le P. Anselme et Corbinelli.

Antoine de Gondi, fils d'Antoine, magistrat de Florence, en 1481, et de Madeleine Corbinelli, vint s'établir à Lyon, où il fut conseiller de ville, en 1537 et 1538. Il acheta les terres du Perron et de Thoisse, fut maître d'hôtel du roi et eut de sa femme, Catherine de Pierrevive, sept enfants qui furent :

- 1° Albert;
- 2° Jean, chanoine de Saint-Paul, à Lyon, mort en 1574;
- 3° Pierre, évêque de Langres, puis de Paris, cardinal en 1587, mort en 1616;
- 4° Charles, général des galères de France;
- 5° François;
- 6° Méraude, qui épousa François Rousselet de la Part-Dieu;
- 7° Marie, qui épousa Nicolas de Grillet.

Albert de Gondi, duc de Retz, marquis de Belle-Isle, pair et maréchal de France, seigneur du Perron, épousa, en 1565, Claude-Catherine de Clermont Dampierre, baronne de Retz. Un de ses fils, Henri, fut évêque de Paris et cardinal. Un autre, Philippe-Emmanuel, comte de Joigny, eut de sa femme, Marguerite de Silly, deux fils :

- 1° Pierre, duc de Retz, dont une fille épousa François-Emmanuel de Bonne de Créqui, duc de Lesdiguières;
- 2° Jean-François-Paul de Gondi, cardinal de Retz, coadjuteur de